



Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Vohwinkel  
Geschäftsstelle - Rathaus Barmen - 42269 Wuppertal

An Herrn Bezirksvorsteher  
Hans-Georg Heldmann  
z. Hd. Herrn Heinz Gilde  
Geschäftsführung BV-Vohwinkel  
Rubensstraße 4

42329 Wuppertal

**Bezirksvertretung  
Vohwinkel**

Geschäftsstelle  
Rathaus Barmen  
Zimmer 147  
Wegner Straße  
42269 Wuppertal

Telefon 02 02 563 62 04  
02 02 55 57 99  
Fax 02 02 59 64 88

fraktion@gruene-wuppertal.de  
www.gruene-wuppertal.de

31.07.07

**Antrag  
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.08.2007  
zum Thema: Rampen am Bahnhof Vohwinkel**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten sich mit der Deutschen Bahn AG in Verbindung zu setzen und auf die Montage von Fahrrad-Schiebe-Leisten und/oder Kinderwagenrampen sowie von Anzeigetafeln am Bahnhof Vohwinkel hinzuwirken. Darüber hinaus sollte die Aufstellung von abschließbaren Fahrradboxen auf dem Park-and-Ride-Platz geprüft werden.

**Begründung:**

In den regelmäßig von Reisenden geprägten Sommerferien ist aufgrund von Defekten und Wartungsarbeiten keiner der Aufzüge im Vohwinkeler Bahnhof in Betrieb gewesen.

In diesem Zusammenhang fällt auf, dass keinerlei transporterleichternde Alternativen zu den Aufzügen bzw. auch an den Bahnsteigen ohne Aufzüge vorhanden sind. Die wenig aufwändige Montage von Fahrrad-Schiebe-Hilfen und/oder Kinderwagenrampen an den Aufgängen zu allen Bahnsteigen ist eine ohne großen finanziellen Aufwand umsetzbare Maßnahme.

Außerdem sollte aus gegebenem Anlass (Bahnstreik, entgleister Zug, Reparaturen der Gleise) auch auf die sehr schlechte Informationsmöglichkeit für gehörlose Mitbürger hingewiesen werden. Die Durchsagen sind zu leise, eine schriftliche Information ist aufgrund der teilweise defekten oder gar nicht vorhandenen Beschilderung nicht möglich. Viele Wuppertaler gehörlose Schüler fahren jeden morgen von hier nach Düsseldorf zu den entsprechenden Schulen, hier ist dringend Abhilfe nötig.

Darüber hinaus sollte die Aufstellung von abschließbaren Fahrradboxen für Pendler angeregt werden, da nur diese einen ausreichenden Vandalismusschutz bieten können.

Wir bitten dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Klaus von Zahn  
(Fraktionssprecher)

gez. Gerhard Schäfer  
(stellv. Bezirksvorsteher)